

A LA MAISON DU TEMPS LIBRE ET DE LA FAMILLE
2, RUE DU JEU DE PAUME 41500 SUÈVRES

LA SANCTION ET SA DIMENSION ÉDUCATIVE

Vendredi 13 décembre
20h30 - 22h30

Les châtiments corporels contribuent-ils à la banalisation de la violence, comme le défend la pédiatre Edwige Antier, ancienne députée ayant proposé l'interdiction de la « fessée » en France ?

Ont-ils, au contraire, des vertus éducatives comme le souligne les tenants de la fessée ?

Laisser faire ou donner une fessée, la question posée ainsi est bien restrictive... d'autres solutions existent sans doute...

La soirée, organisée par l'association "le BEC" sera animée par RESPIRE, organisme de formation professionnelle pour les acteurs du milieu éducatifs.*

**Il ne s'agit pas d'assister à une conférence, mais bien de participer à un échange au cours duquel chacun pourra s'exprimer. Le rôle de l'intervenant étant d'animer les échanges et de structurer les débats. Chacun, fort de ses expériences en tant que parent, grand parent, enseignant, animateur, personne se sentant concernée... est donc invité. L'animateur de la soirée, au même titre que les autres participants, partagera ses expériences et ses connaissances.*

Inscription non-obligatoire mais place limitée
Renseignement & Inscription au 06.86.74.07.71

